Gründung Verein Zeitreisen

Der jüngste Verein in Beinwil am See ist geboren. Am 2. Dezember fand die Gründungsversammlung für den Verein Zeitreisen Beinwil am See statt. Im Kunstantiquariat von Hannes Eichenberger wurde im passenden Ambiente der Grundstein für das etwas andere Museum gelegt.



Die beiden Co-Präsidenten des Vereins, Patrizia Rehmann und Hannes Eichenberger, auf dem Löwenbalkon. Der im neuen Glanz erstrahlende Löwen ist der zukünftiae Sitz des Museumsarchivs.

(Eing.) – Geschichte und Geschichten lebendig werden lassen und gemeinsam mit der Bevölkerung das alte und neue Dorfleben entdecken und erleben, dies und noch vieles mehr wie Events, kulturelle Veranstaltungen und Wechselausstellungen sind ein Herzensprojekt für die Initianten des Vereins, um wertvolles Wissen von früher und heute lebendig zu erhalten.

Doch eigentlich hat die Geschichte schon viel früher begonnen, nämlich anlässlich eines Dorfumgangs, geführt von Ursus Merz, im September 2016. Damals wurde die Idee geweckt, Beinwiler Geschichten und Dokumente zu sammeln und zu erhalten, einen Begegnungsraum für Zeitzeugen und Interessierte zu schaffen, eine Brücke zu bau-

en zwischen Vergangenheit und Gegenwart. Mit dieser Vision sprudelten die ersten Ideen und nach intensiver und sorgfältiger Arbeit im Hintergrund, gestützt durch Gemeinde und Ortsbürger, ist der Verein jetzt bereit für die Öffentlichkeit.

Das lebendige Museum, nicht statisch an einen Raum gebunden, die ganze Gemeinde als Ausstellungsbühne – ein ehrgeiziges Projekt – umso interessanter und vielfältiger in der Realisierung. Mitglieder und Geschichten, Schatzhüter und aktive Mitreisende sind herzlich willkommen. Weitere Informationen und Berichte zu den Aktivitäten des Vereins folgen in den nächsten Ausgaben des Dorfheftlis. Kontakt: zeitreisenbeinwilamsee@ bluewin.ch.

1